
平成 20年度 第 2回 木蓮会理事会 
 
日 時；平成 20年 5月 30日（金）19：00～20：30 
場 所；愛媛県立医療技術大学 事務棟応接室 
出席者； 門屋 矢野 相原 越智(未)（書記）  
 
1. 報告事項 
（1） 第 5回木蓮会総会および懇親会の会計報告 

a)出席者：総会ならびに懇親会：30名＋子供 3名 
      会員内訳：正会員 22名 

（子供 3名） 
学生会員  4名 
特別会員  4名 

b)会計収支：収入 会員＋子供参加費  ¥67,500- 
特別会員  ¥12,000- 

                       合計 79,500 円 
      支出 飲食費       ¥217,500- 

花・看板       ¥36,750- 
子供への菓子など    ¥3,132- 

                       合計 257,382 円 
   c)振り返り： 

・ フリーテーマは予期せぬ質問があり、急にテーマを振られてもなかなか答えられない

ので、最初にテーマを考えてもらっていてもよかったのではないか。 
・ フリートークで理事ばかり当たったので、同窓生の声が少なかった。理事ははずして

もよかったかも。 
・ 時期をもう少し検討すれば参加が増える？ 
→会則で 5月と決まっているので難しい。 
・ ビンゴがなかったので、それを毎年期待している人にとっては寂しかったという声も

あった。 
→景品費用もあるので、会員負担を増やして景品費用に当てるのはどうか。 
次年度への検討課題とする。 
 

（2） 新規入会状況 
新入生 90名のうち、69名の入会の報告があった(5月 27日現在)。 
 

（3） 木蓮会会員名簿入力について 
アルバイト 1件 25円で 8月ごろ依頼予定 
 

（4） 大学机のフック寄贈について 
見積もり：￥935,000円 
木蓮会で全額負担するか？ 
→大学学生委員会では、後援会から 50万程度負担して残りを学校から負担するなどの費用
負担方法について検討中。大学の方針が決まってから再度検討する。 

 
（5） 大学図書館医中誌検索について 

大学事務局の意見：大学の現回線を増やし、木蓮会が負担することになれば、会計が大

学と木蓮会になり、2 箇所から費用負担するのはおかしい。木蓮会が回線契約し、場所
代、パソコン、電気代を負担することなら可能。また、学生・同窓生のみ使用できるも

のより、同窓生以外も使用できるようにしてはどうかという意見あった。 
→一般市民向けを木蓮会から負担するのはどうか。 
学校側の受け入れ態勢も整っておらず、再検討とする。 
 



 
2. 協議事項 
（1）看護 3期クラス会に関して 
   同期の同窓会をしたいので、木蓮会から会員の情報を教えてほしいと短大看護 3期生丹
下氏から依頼があった。 

   会員同士の交流が木蓮会の目的なのだが、個人情報でもあるため、総会に参加するなど

会員である証明ができれば発送用の住所ラベルを作成し提供するようにすることとする。

差出人は木蓮会からとし、依頼があり発送した旨を文書にし、同封する。 
ラベル・封筒・発送費用代等は依頼者が責任を負うようにする。 
 

（2）大学学生祭支援について 
学生祭実行委員長より申しであれば木蓮会で検討する。 
 

（3）理事交代 
任期 1年を残し、崎山会計、越智会計が理事を退任することにより、木蓮会理事の変更を
理事会で承認した。 
会計監査：清水真人（短大臨床 7期）、津吉研（短大一看 6期） 
会計  ：越智未歩（短大一看 14期）現書記より異動 
 

以上 

 
 
次回理事会ならびに新理事との顔合わせ懇親会を実施予定 平成 20年 7月 4日(金) 19:30～  

場所は未定。各自勤務希望をしておいてください。 
    


